
話 題まちの

町長は公務多忙につき各地を飛び回っており、
全くつかまりませんでした・・・。来月号では２
か月分を凝縮した内容を掲載しますので、楽しみ
にお待ちください！（編集者）

ばんげの未来を耕します

(株)若宮ばくさく
農林水産大臣賞受賞

９月８日、福島県農業賞において最高賞とな
る農林水産大臣賞を受賞した㈱若宮ばくさくの
皆さんが来庁されました。ドローンなどを活用
したスマート農業を取り入れ効率化を実現した
ことや、環境に配慮した農業経営などが地域農
業者の模範になるとして評価され、今回の受賞
となりました。

上宇内薬師会法被贈呈

９月１１日、上宇内薬師会法被贈呈式が開
催され、国際ロータリー第２５３０地区会津坂
下ロータリークラブ会長の中島信洋会長より
上宇内薬師会会長　齋藤満様に法被１５着が
手渡されました。中島会長は「地域の文化財
保護に熱心に取り組んでこられた皆さんにご
活用いただき、後世まで町の宝を守っていた
だきたい。」と述べられました。

「感謝のにおい袋」をいただきました

9月16日、町内の団体・個人の有志の皆
さんから、におい袋をご寄付いただきました。
今年の敬老会が中止になったことを受け、「今
まで町を支えてくれた方に何かできることはな
いか」という思いで製作したとのことです。い
ただいたにおい袋は、各高齢者施設に配布さ
せていただきました。

▲若杉儀子さん（アトリエＮOKO）によるデザインで、
背面に御薬師様の優しいお顔が描かれています

▲有志を代表して来庁された皆さん
　（左から杉山初子さん、佐々木邦子さん、髙波久子さん）
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目黒キミさん（新町）
百歳賀寿のお祝い

8月30日に、目黒キミさんが百歳を迎えら
れ、ご自宅にて賀寿のお祝いをお贈りしました。
長生きの秘訣は、「ご飯をしっかり食べること、
特に野菜をたくさん摂ること。」と話されました。
最近は紙で入れ物を作るなど手先を動かして過
ごされているそうです。

コミュニティ助成事業で新町自治会
に防火設備が整備されました

一般財団法人自治総合センターでは宝くじの
社会貢献広報事業として、宝くじの受託収益を
財源にコミュニティ助成事業を行っています。
この宝くじ助成金を利用して新町自治会の防
災備品が整備されました。今後、新町自治会
では防災備品を活用しながら、より充実した防
災体制を構築し、安全・安心な地域づくりを目
指していきます。

町教育委員に蓮沼潤一さんを選任

　平成３０年１０月より４年間、教育委員としてご尽力いただいた、
髙橋直樹さんの任期が満了となりました。
後任には、蓮沼潤一さん（金上）が議会の同意を得て任命さ
れました。「町の教育行政発展のため微力ながら務めてまいりま
す」と抱負を述べられました。

▲防災備品を格納する物置

◀左から鈴木教育長、蓮沼潤一さん、古川町長

会津坂下町小学校陸上記録会開催

9月21日、坂下東小学校
校庭において小学校の陸上
記録会が行われ、坂下南小・
坂下東小の5、6年の児童
合計247名が参加しました。
昨年は学校ごとの開催で
したが今年は合同で実施
することができ、児童たち
は日頃の練習の成果を競い
合っていました。

会津農林高校生による植栽が行われました

８月２９日、役場前と中央公園にて会津農林高校生
による植栽が行われました。生徒たちが一生懸命に育
てた葉牡丹とカンナを植えていただきました。
生徒たちは訪れた方に楽しんでもらいたいと話していま
した。

▲役場前を植栽する会津農林高　 ▲中央公園もきれいに植栽して
　校生と先生方　　　　　　　　　 いただきました。
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